

[Inicio](#) > Sin brecha digital entre géneros

Sin brecha digital entre géneros

Creado 2012-05-18 13:53

En los últimos 35 años, se han graduado en el país más de 2 mil mujeres en carreras relacionadas con las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones

Sundred Suzarte Medina / 18-05-2012 / 13:53

A+A“Cuba cuenta con la premisa fundamental de expandir y promover el uso de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TICs) de una manera igualitaria y no discriminatoria”, expresó Jorge Luis Perdomo, viceministro de la Informática y las Comunicaciones de la Isla, durante el acto por el 50 aniversario de la creación del Instituto Politécnico Osvaldo Herrera, en La Habana.

En su intervención, el directivo señaló que este año existe la voluntad de reconocer internacionalmente el derecho de las mujeres y las niñas al acceso de las herramientas computacionales, con la finalidad de que los países adopten políticas y estrategias que promuevan oportunidades para ellas.

“En muchos lugares del mundo las desigualdades de géneros siguen estando profundamente enraizadas. A las mujeres y niñas se les niegan servicios básicos de salud y educación, así como iguales oportunidades de trabajo que los hombres. Ellas quedan en ocasiones al margen de la adopción de decisiones económicas, políticas y sociales, y a menudo padecen violencia y discriminaciones”, resaltó el viceministro.

Perdomo manifestó que el hecho de no acceder de igual forma a los distintos niveles de educación, permite que la incorporación de conocimientos de informática estimule una brecha digital entre géneros, y llamó a superar esa realidad.

“Cuba cuenta con el acceso universal y gratuito a todos los niveles de educación, sin distinción de raza y sexo, desde hace más de cinco décadas. Ello ha permitido que todas las mujeres hayan accedido a las distintas formas de enseñanza y sean más del 53% de graduados universitarios en el país.

“Esta política educativa, unida a otras de apoyo a la mujer trabajadora, ha conducido a que el 57% de la fuerza de trabajo técnica sean mujeres. Es

En los últimos 35 años se han graduado más de 2 mil mujeres en Cuba en carreras relacionadas con las tecnologías de la información, y actualmente constituyen aproximadamente la mitad de los trabajadores en el sector de las comunicaciones.

“Nos fortalecemos a partir de la consolidación y desarrollo del sistema único de comunicaciones del país, bajo la certera dirección de los Lineamientos del VI Congreso del Partido; y cumpliremos con la meta de ser el soporte necesario, soberano, y seguro sobre el cual se puedan desarrollar armónicamente todos los frentes de la nación”, subrayó Perdomo.

URL del envío: <http://www.trabajadores.cu/news/20120518/259650-sin-brecha-digital-entre-generos>

Clic [aquí](#) para imprimir.